

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 18. Dezember 2024



Mit dem LEADER Zuwendungsbescheid für den Pumptrack in Weyarn ist der Verein Ride&Roll nicht mehr zu stoppen (v.l.): Michael Stacheter (LAG-Manager), Michael Pelzer (Vorsitzender LAG Kreisentwicklung Miesbacher Land e.V.), Peter Immich (1. Vorsitzender Ride&Roll Weyarn e.V.) und Boris Nachbauer (2. Vorsitzender Ride&Roll Weyarn e.V.).

Foto: REO

LEADER

LEADER Zuwendungsbescheid für das Projekt „Pumptrack Weyarn“

- 85.309,84€ wurden für das Projekt durch das AELF (Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten) in Rosenheim bewilligt
- Projektumsetzung soll so bald wie möglich starten

Der Verein Ride&Roll Weyarn e.V. hat für seinen Pumptrack einen LEADER Zuwendungsbescheid in Höhe von 85.309,84 Euro erhalten. Michael Pelzer und Michael Stacheter von der LAG Kreisentwicklung Miesbacher Land e.V. konnten nun offiziell den Bescheid über die LEADER-Förderung an den Verein übergeben.

Die Grundlage für die LEADER-Förderung brachte das Entscheidungsgremium der LAG Kreisentwicklung Miesbacher Land vor knapp einem Jahr auf den Weg. Mit dem geplanten Pumptrack wird ein vielseitiger Treffpunkt für Sportbegeisterte aller Altersgruppen geschaffen. Die asphaltierte Rundstrecke, die für BMX-Räder, Skateboards, Inlineskates und Scooter gleichermaßen geeignet ist,

soll nicht nur die sportliche Aktivität und den Teamgeist in der Gemeinde fördern, sondern auch als Begegnungsort die soziale Integration stärken.

„Der Pumptrack ist ein weiteres Beispiel für gelingende Bürgerbeteiligung“, erklärte Michael Pelzer, Vorsitzender der LAG Kreisentwicklung Miesbacher Land. „Die aktive Zivilgesellschaft – der Verein Ride&Roll Weyarn – hat professionell die Realisierung von Leader-Fördermitteln genutzt.“

Peter Immich, Vorsitzender des Ride&Roll Weyarn e.V., unterstrich die Bedeutung des Projekts für die Gemeinde: „Unser Verein hat sich mit großem Herzblut für dieses Vorhaben eingesetzt. Der Pumptrack wird nicht nur ein sportliches Highlight, sondern auch ein Ort der Gemeinschaft, an dem Menschen zusammenkommen und voneinander lernen können.“

Nach der offiziellen Übergabe des Förderbescheids sollen nun die restlichen Planungen vorangetrieben werden, um so bald wie möglich mit dem Bau des Pumptracks starten zu können. Den Antrag auf Baugenehmigung hat der Verein bereits eingereicht und hofft auf einen zeitnahen Erhalt eines positiven Bescheids. Wenn alles gut geht, gibt es mit dem Pumptrack bald einen Ort für die Kinder und Jugendlichen in und um Weyarn, der von der Gemeinschaft für die Gemeinschaft geschaffen wurde.

Über die Regionalentwicklung Oberland:

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) beschäftigt mit dem LAG-Management die verantwortliche Stelle für die Umsetzung des LEADER-Programms im Landkreis Miesbach. Ziel der REO ist es, durch die Förderung innovativer Projekte zur nachhaltigen Entwicklung der Region beizutragen und die Lebensqualität der Menschen im Oberland zu verbessern.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen der Vorsitzende des Vereins Ride&Roll Weyarn e.V. Peter Immich und LAG-Manager Michael Stacheter gerne zur Verfügung:

Kontakt

Ride&Roll Weyarn e.V.
Peter Immich
E-Mail: peter@rideandroll.de
Telefon: +49 179 124 52 52

Michael Stacheter
Projekt-Management | LEADER
+49 (0) 80 25 - 993 72 28
michael.stacheter@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation | Medien und Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0) 80 25 - 993 72 27
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de